

Minister für Hochschulwesen und wissenschaftliche Forschung trifft die Mitglieder des Kuratoriums der Fakultät für Technologie in Al Matareya

Dr. Hani Helal, Minister für Hochschulwesen und wissenschaftliche Forschung, traf die Mitglieder des Kuratoriums der Fakultät für Technologie in Al Matareya, das von Dr. Nader Riad geleitet wird. Am Treffen nahmen der Leiter des Ressorts für Bildung im Ministerium für Hochschulwesen, der Direktor des Projekts zur Entwicklung der Fakultäten für Technologie, die Leiter der Lehrstühle der Fakultät, eine große Anzahl der Dozenten der Fakultät sowie Führungskräfte der Ägyptischen Firma für internationale touristische Projekte teil.

Dr. Helal betonte, dass theoretisches Wissen und praktische Ausbildung zwei Seiten derselben Medaille seien. Dr. Nader Riad, Vorsitzende des Kuratoriums der Fakultät für Technologie in Al-Matareya, erklärte seinerseits, dass das Motto „Bildung für Beruf“, dem sich das Kuratorium der Fakultät verschrieben habe, eine Realität geworden sei. Der Kuratorium habe nämlich die Studieninhalte und –kurse so konzipiert, dass sie die Studenten auf die Erfordernisse des Arbeitsmarktes vorbereiten würden.

Abd Al-Hamed Salama, Leiter des Ressorts für Bildung im Ministerium für Hochschulwesen, erklärte seinerseits, dass das Ministerium großen Wert auf die Zusammenarbeit mit den Institutionen der Zivilgesellschaft lege, da das den Interessen sowohl der Studenten, als auch des ägyptischen Bildungssystems, als auch der ägyptischen Wirtschaft diene. Am Ende seines Besuchs eröffnete Dr. Hani Helal das Institut für Tourismus und Hotelgewerbe und besichtigte die Laboren und Werkstätten der Fakultät für Technologie in Al-Matareya. Er lobte

die Bemühungen des Kuratoriums der Fakultät um die Entwicklung der Fakultät.

Dr. Saad Qasem, Direktor des Projekts zur Entwicklung der Fakultäten für Technologie, erklärte seinerseits, dass Dr. Hani Helal die Zuständigen im Ministerium für Hochschulwesen und wissenschaftliche Forschung angewiesen habe, Fortbildungsprogramme für die Lehrer der Fachinstitute zu organisieren und das Gehaltssystem dieser Institute zu ändern.

Dr. Ing. Tharwat Adam, Generalsekretär des Kuratoriums der Fakultät für Technologie in Al-Matareya, wies darauf hin, dass es einige Maßnahmen getroffen würden, um das Partnerschaftsabkommen zwischen dem Institut für Optik in Berlin und dem Institut für Optik in Al Matareya in die Tat umzusetzen. Das Abkommen geht auf eine Initiative von Dr. Nader Riad zurück und wurde im Jahr 2006 in Deutschland paraphiert.